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Sorocaba, 10 de janeiro de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2530/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fabio  Simoa  Mendes  do  Carmo  Leite  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  o

refazimento asfáltico em algumas vias públicas na região de Brigadeiro Tobias, a exemplo das

ruas:  Mathias  de  Albuquerque;  Joaquim  Roque  de  Oliveira;  João  Monteiro  Vilches;  Maria

Augusta  da  Silva  e  Avenida  Encarnação, informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme

esclarecimentos da Secretaria de Serviços Públicos e Obras:

1 e 1.1) Não há projeto de refazimento asfáltico para as vias mencionadas. 

1.2) Será realizada vistoria nas vias para avaliar a necessidade de refazimento.

Constatada a necessidade, incluiremos em programação para atendimento.

2) Algumas  vias  do  bairro  Brigadeiro  Tobias  foram  contempladas  para

requalificação pelo CADI.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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